

自由意見(牧の原小学校区)

1	徒歩での通学は遠すぎる バスなどがあればぜひ通学したい
2	中学進学と同時に転入したい
3	目と鼻の先に牧の原小学校があるため。 通学中の安全を考えると、牧の原小学校への入学が妥当と判断される。 しかしながら、新設の学校の魅力も十分に理解しているつもりである。
4	希望するとしたが、仲の良い同級生の希望状況も考慮しながら、本人の意向に応じて通学先を考える必要がある。 また、通学方法について、徒歩だと往復1時間となることが見込まれ、安全面を考慮すると、自転車通学を可としてほしい。
5	東の原小学校に行くためには464を渡らなければいけないため危険過ぎる。 橋を渡らずに行くには大きく迂回しなければならず、牧の原小なら10分かからず着くのが倍以上かかってしまう為希望しません。
6	小学生のうちは家から近い学校の方が通学面で安心。 中学生になれば新学校への通学も検討したい。
7	牧の原小学校の生徒数が増加する見込みの今、小学校の増設による生徒の分散を図っていただけるのはとてもありがたいと考えます。 先生1人に対する生徒数もより均等化されるため、教育委員会側にも効果的なのではないかと考えます。 一方で、先生をより多く、雇わなければならない点、また、遠くから通う生徒も増えることから、交通事故の危険性の増加や、夏場などの暑い中での登校という点でのリスクの増加も考えられます。 また、1点、意見させていただきたいのですが、東の原の近くの小学校は特に生徒数を多く抱えている小学校は少ない認識です。 生徒数の多い中学校を分散させるという点では現在の予定地は良いと考えられますが、 牧の原周辺の空いている土地に建設をした方がより、小学校、中学校の生徒数を分散でき、かつ大通りを通らずに通うことができるため、通学へのリスクも少なくなると考えます。 この意見は牧の原に住んでいる住人としての主観が少し強いですが、同様の悩みを抱えている牧の原に住んでいる隣人は少なくありません。 ご検討のほどどうぞよろしくお願い申し上げます。
8	牧の原小に不安要素がなければ、現時点では近い方が良い
9	距離があるうえ、徒歩通学が原則であるのならば、遠すぎる為、希望はしません。
10	小学校は学区内に通い、中学から転入を希望する予定です。
11	印西市内の公立小学校において牧の原小学校のみ中学に進級する際、住んでいる地区で滝野中と西の原中に分割されます。 他の小学校は皆、持ち上がりなのに牧の原小学校のみ地区で分かれるのに納得できません。 牧の原小学校も皆、滝野中にすれば西の原中に余裕が出来るので今回の東の原の開設も不要になるのではないのでしょうか。
12	まだ詳細がわからないので、説明会等があれば参加したいです。
13	牧の原から遠いので車の通りが気になります。せめて小学校の間は家から近いところに通わせたいです。

自由意見(牧の原小学校区)

14	低学年を歩いて通わせるには遠いかなと感じます。特に夏場が心配です。
15	開校と同時に編入ではなく、小学校は6年間今まで通りに通い、中学進学タイミングで、当該一貫校への入学を希望することは可能か？もし可能であれば、編入を希望するし、不可能であれば、既存の小学校中学校を選択したい。
16	牧の原三丁目から徒歩で通うにはかなり遠いため、通学を希望しませんが、中学生になり自転車通学が可能であれば(転入が可能であれば)、多少自宅から遠くても通学させたい。
17	第1子、第3子は学区内の学校へ通わせ、第2子のみ新設校の支援級に通わせたいと考えておりますが、そのような選択も可能でしょうか？
18	昨今の猛暑の中、コンクリートの歩道を数十分歩かせるのは心配。 中学の学年に上がってからは部活動などで帰りが遅くなると思うため、自転車通学が可能となってくると通いやすい。
19	牧の原小学校の徒歩5分圏内のため、小学校への入学については基本的に希望しない。 中学校からであれば、入学を希望する。
20	今から新しい小学校を作るなら、過大解消だけでなく、ぜひ新しい取り組みに挑戦してほしいです。 公立でもイェナプランのように、対話、異年齢学級や交流、子どもの興味に合わせた探求学習など個別最適化された学びを取り入れているモデルケースはあると思うので、そういうのを参考に、良いものはぜひ取り入れて、ただ黒板に向かい受け身で授業を受けるだけでなく、主体的な学びができる学校にして欲しいです。 この学校に通わせたいために、移住してくるような最新の魅力的な学校になったら嬉しいです。 地域に誇れる学校の立ち上げに保護者、地域住民として関わる機会が多くあれば嬉しいです。 ギフトッド 教室、習熟度別授業、等どの子もその子のレベルに応じた授業が受けられることが、日中の大半を過ごす学校生活が魅力的で充実感ある日々を過ごせる肝になると思うので、全国に先駆けて魅力的な特色ある授業を受けられる学校であって欲しいです。 義務教育学校のデメリットのひとつとして、6年生の時にリーダー経験ができないことがあるかと思うのですが、特定のイベントで、6年生がメインリーダーとして主体的に動き、7年生以上はサポートに回る等様々な経験ができれば良いのかなと思いました。 前期6年後期3年と決めつけず、5-4や5-2-2、4-3-2等一度全ての可能性を排除せず検討して子ども達にベストな形にしたいと思います。 子ども達に選択肢を与えられても、実際に通って授業を受けるイメージが湧かなければ判断できないと思うので、事前に校内見学や体験授業などの機会を頂けたら嬉しいです。
21	学校の新設は良い案だと思いました。ただ、冊子を見て『原則徒歩通学』というのはなくしたほうが良いと思いました。昨今、性犯罪者の増加や高齢ドライバーの増加に伴い、通学中の小学生在が事件や事故に巻き込まれるニュースをよく見ます。そのため、今後は徒歩通学自体少なくなっていくと思うので、原則徒歩通学という言葉はないほうが良いと思いました。また、今回は希望しないにしましたが、学校の特色によっては通学を希望するかもと思いました。
22	兄弟同じ学校へ通学させたい
23	一貫教育の特徴を活かし、他校にない教育が期待できるのであれば、通学を希望したい。
24	いつもお仕事お疲れ様です。新しい学校を作るのは、やることが多く大変だと思います。体調に気をつけてください。応援しています。 今後も定期的にこのような人数調査をして結果を公表していただけると嬉しいです。子と親と学校選択の相談をするうえで、参考にできるかと思います。
25	低学年の時に20分以上荷物を持って歩かせるのは現実的ではない。スクールバスがあれば選択肢にする人が増えそう
26	徒歩通学するには遠いので、現状のままが良い

自由意見(牧の原小学校区)

27	中学生からは新しいこちらの学校に通いたいと子どもが言っている。 徒歩通学では夏場などは少し暑そうなのと、部活などでたくさん荷物を持って行くようなら西の原のように自転車通学なども可能にしてほしいと思う。
28	中学からの入学が認められるなら中学校から通いたい。 小学生が通学するには遠く大通りを挟むのできけんだと思うので、中学から。 うちは地域は西の原中学校の区域で、少し遠くなくても過密でない中学を選びたい。 中学生には自転車通学を認めてください。
29	牧の原3丁目(ジョイフル本田裏)に住んでいますが、小学生が徒歩で通学するのは厳しいかと思います。送迎バスなどがあれば検討したいです。
30	滝野中学校の学区区域の見直しをお願いします
31	中学校からであれば希望していましたが、小学校は通学の安全面も考慮し家から近い場所を希望します。
32	牧の原小学校まで、道路を通らず公園を通って行けることが決め手で、家を購入したので、別の学校への通学にメリットを感じません。新しい校舎はいいなと思いますが。
33	徒歩だと遠くなるため今現在は積極的に利用を考慮していません。
34	通学の距離が長く、そこまでして通うメリットが資料から伝わらない。義務教育学校がどのようなものかわかるような資料がほしい。
35	新しい学校の新設には賛成ですが、目の前に牧の原小学校があるため、新学校への通学は希望しません
36	牧の原4丁目は近くに牧の原小学校があり、それがこちらに引っ越してきた大きな理由。よって、わざわざ遠い小学校まで通わせる気はない。通学時間の増加は事件や事故、夏の熱中症などリスクしかないので絶対に東の原に通わせることない。
37	小学校は学区通りに牧の原小学校に通いたのですが、中学校は西の原中学校より(仮称)東の原義務教育学校に通わせたいです。 家を購入した時には滝野中学校の学区だったので、そのあたりも考えていただけたら嬉しいです。
38	通学が徒歩のみでは、通学に要する時間、大通りを渡る危険性から考えて到底容認できない
39	教育内容は魅力的だが、低学年時の通学が不安です。高学年以降なら、通学できる気もするが、友人関係ができて中、わざわざ転校するのは現実的ではない。
40	現在は新設校が遠く、通学は想定していません。自転車通学が認められるなら、牧の原小学校区でも通学の希望は出るかなと思います。 新設校に限らず、中学校学区は広めなので6月から9月だけ、と限定でも良いので真夏の自転車通学を中学生は認めて欲しいです。基準をもっと緩めて欲しいです。本件の趣旨とやや外れますが、自転車通学検討で通学希望が増えるとおもいますので、ご検討よろしくをお願いします。
41	牧の原小学校が近くて土地を購入した為希望しない
42	家の目と鼻の先に牧の原小学校があるので遠いところに行くメリットはないかなと思いました
43	牧の原4丁目、5丁目からだ小学生には遠すぎる。
44	距離がある為。徒歩では心配。保護者会等で学校に伺うのに、距離がある為徒歩は嫌だ

自由意見(牧の原小学校区)

45	住宅開発をすれば子供の数が増えるのは当たり前の話で、それを考慮せずに住宅開発を進めて、学校が足りないはおかしい。ここまでの経緯などきちんと説明するべき。
46	東の原地区は児童生徒が減少していき、牧の原地区が増加していく傾向にあるのであれば牧の原地区に学校を作るべきだと思います。特に中学校は滝野中だけで牧の原小から上がってくる生徒を受け入れ切れるとは思えません。検討をよろしくお願いします。
47	牧の原3丁目からだと、通学に片道40分から50分を要する。後期課程ならまだしも、1年生からその通学時間は非現実的かと思う。また国道を横断しないルールを定めるとはいえ、子供がいうことを聞くとは思えない。私も国道沿いの小学校出身で、国道を横断するとそれなりの”指導”を受けたが、そのようなことも難しい時代であることを考えると、不要なリスクは負わせたくない。ただこのように子供のことを真剣に考えて施策を進めて頂けるのは印西に越えてきて良かったと思うことの一つです。
48	原則徒歩通学だと、30分ほどかかるので夏の登校を考えると厳しい。
49	通学距離が長いので、低学年にとっては通学が大変
50	牧の原小学校が自宅の目の前にあります。牧の原小に入学する予定で引っ越してきました。牧の原小の過密化の対応も早急に行ってください。先日学校が近くても入学できない児童がいると聞きました。このような不安な状況を一刻も早く解消してください。牧の原地区にとって東の原に通うのは現実的ではありません。牧の原地区は牧の原地区で対策が必要です。ピークに合わせて新設、増設ではなく、ピークになる前に対策をするべきです。全てが遅いです。そのようなアンケートはありがたいですが遅すぎます。子供の成長は待つはくれません。東の原と同時に牧の原地区の計画を進めてください。私たちの税金を使ってください。子どもがいてこそそのまちづくりです。教育にお金をかけてください。ぜひよろしくお願いします。
51	保護者の自動車送迎が容認される場合、通学を希望します。 (自宅からの場合、徒歩20分以上かかるため、真夏の炎天下や、日没が早くなる冬季は1人で歩かせるのが心配です。)
52	現時点では牧の原小学校への通学を考えていますが、大規模な学校であるため、支援などが必要になった場合に子どもへのサポートが行き届くのか少し心配です。今後、支援級を希望する場合や、新しい学校の特色や人数などがわかってきましたら新しい学校への編入も視野に入れたいと考えています。
53	通学距離が短い(徒歩5分から10分程度)のであれば、通学を希望したと思う。
54	入れるなら選択肢としていれることも良いかな、という程度。入るのに苦労するようであれば、入れなくても構わない。
55	中学校を滝野中学校学区に戻してほしい
56	教育DXが理由で通学希望です。でも牧の原小学校他その他の学校にも教育DXの推進をお願いします。正直通学には遠いと思っています。スクールバス希望です。

自由意見(牧の原小学校区)

57	小中一貫校に一定の興味はありますが、我が家からの徒歩での通学は許容出来るものではない為、通学は希望致しません。 ※距離や夏場の熱中症のリスク等がある為、スクールバス等があるのでしたら選択の余地はあったかもしれませんが。
58	集団登下校ではないことを考えると通学距離が遠い。また、交通量の多い道路を通学させるのは特に子供が小さい間は怖い。
59	現在2年生の1番上の子は、牧の原小学校を卒業すると思って通っていると思うので開校時に転校する予定はありません。また、下の子たちも「一緒に通うんだ」と思うと思うので、義務教育学校は希望しません。 ただ、1番上の子が中1(7年生)になるタイミングでどう感じるか分かりません。7年生から転入という形でしょうか、それは可能なのでしょうか。
60	徒歩1分の距離に牧の原小学校があるので、464号線を超えて徒歩で通学させるのは現実的ではない。
61	距離があるので毎日徒歩で30分は現実的じゃないのではないかと。夏季であれば熱中症のリスクと、冬季であれば積雪等による路面凍結が考えられる。スクールバス若しくは他に移動手段が必要である。 新しい校舎は魅力的である。
62	牧の原小学校が目の前でとても近いので、今のところ義務教育学校へ通わせることは考えておりません。
63	学校新設に伴い、対象地域の学区の見直しも併せてご検討ください。
64	現時点では通学を希望しないとしていますが、実際に開校となるタイミングの子供達の様子等に応じて検討したいと考えています。 教育内容等は魅力的だと感じましたが、牧の原から徒歩通学するには小学生にはとても遠いと感じています。
65	人数が多すぎることに不安を感じていたので新設校の設立は大変ありがたい。
66	自転車通学もあるとありがたいです。また、何名くらい牧の原からの希望があるかなど、統計が公表されるとありがたいです。
67	遠くなる。 新設校に行くメリットが分からない
68	中学校で牧の原三丁目なら自転車通学を許可していただきたい。 また中学の制服の有無なども知りたい。西の原に通学予定だが基本制服通学ではないのに受験などで制服は用意しないといけないので西の原にデメリットしか感じていない。
69	姉が滝野中学校に通学しているので制服など同じものが使えるように滝野中学校へ進学したい。
70	橋を渡らないといけなくて、車通りが多いし、橋も狭いし、通学が心配。 通学のバスが出るなら考えてもいいかなと思う。 住宅展示場の前の道路はただでさえ渋滞が激しいのに、牧の原区域から子どもたちが通ったらさらに渋滞すると思うから、その辺も考えていただきたい。
71	現在0歳児の娘がおりその子を通わせたいと思ったものの、通学バスがないのが気になります。子どもの足で炎天下の中歩かせるとなると、熱中症の危険性もあると思いますが、なぜ通学バスがないのか、教えていただきたいです。

自由意見(牧の原小学校区)

72	<p>これ以上戸建、マンションを増やさないで欲しい。 道路状況も、悪く混雑や事故が多く見受けられる。 子供達の通学路が、心配。 自転車通学できないエリアのため徒歩通学も真夏の炎天下で辛いのではないか。 校庭が狭く、人が多すぎて運動会も運動会らしくなくつまらなくなった。 子供達の遊べる場所がない。 公園があってもただっ広いだけ。少し遊具があるだけでつまらないため市外、県外へ行かざるを得ない。 アスレチックや水遊び場、例えばポーネルンドなどの屋内遊具施設を市が運営して市民利用料金無料などにして市民に、還元すべき。</p>
73	<p>徒歩で線路を越えて通学するのは安全面、熱中症の不安から視野には入れない。</p>
74	<p>開設時兄弟児が牧の原小学校に在籍している為、同じ学校が望ましい。</p>
75	<p>現在、西の原中学校進学予定の学区に住んでいますが、中学校からの入学は可能なのか知りたいです。</p>
76	<p>現在、牧の原小一年生の我が子が、将来滝野中に進学する際、13クラスになる予測となっている、という衝撃のお手紙が印西市から来たのが何年前でしょうか。 その問題の解消のための事業とお見受けします。 どうぞよろしくお願い致します。</p>
77	<p>牧の原3丁目に住んでいるため、現在では西の原中学校が学区となっていると思うが、牧の原小学校に通う人は多くが滝野中に通うことが多く、交通量のおおい道路を渡らなくてはいけないので、滝野中に通う選択肢もあると家庭としてはありがたい。</p>
78	<p>自力での通学は期待できない</p>
79	<p>そもそも、あの場所に学校を建てるべきではない。 駅前に土地が残っている地域は少なく、茨城県の堺町のように、人が外部から集まる施設、訪日客がスルーしないような施設、ホテルなど駅直結で整備できる貴重な土地である。 本当にもったいないのでやめて頂きたいです。 東の腹のエリアであれば、草深の田畑のエリアを買い上げしそちらに建てるべき。</p>
80	<p>義務教育学校に通学することになった場合には、9学年生以降の生徒のクラブ活動についてはどのような運用となるのか。 例えば、義務教育学校内での生徒内及び顧問、外部講師等の活動となるのか。 平日のクラブ活動はどこに所属してどの場所で行うのか。 土日は地域クラブ活動の移行として、他の所属や場所で行うのか等々</p>
81	<p>現時点では通学を希望しないとしていますが、実際に開校となるタイミングの子供達の様子等に応じて検討したいと考えています。 教育内容等は魅力的だと感じましたが、牧の原から徒歩通学をするには小学生にはとても遠いと感じています。</p>
82	<p>中学生が自転車通学可ならば検討したいです</p>
83	<p>遠い</p>

自由意見(牧の原小学校区)

84	現在第一子小2、第二子年少です。 家から近いので小学校の間は牧の原小学校にしますが、中学が西の原中の学区なので中学入学タイミングで検討したい。 どのようなカリキュラムで学校になっていくのか今後あきらかになってから西の原中と比較し検討したい。
85	新しい学校は魅力的だが、牧の原地区からは少し遠いと感じる。小学校は近さが大切だと思うので通学は希望しません。
86	新設は賛成です。 ですが、しっかりと子どもの人数に合った教員数は確保できるのでしょうか？ 良いことに子どもがたくさん印西市ですが、その分教育現場はひっ迫していることと思います。 また、それは子ども達もそうだと思います。 教諭が余裕がない分、生徒のことも見切れていないのが現状。 40人近くを1人の先生が見るのは不可能だと思います。特に低学年になればなるほど。 受け皿はあれど、そこで務める先生方がいなければ、印西市の教育レベルも下がっていく一方だと考えます。 (可能であれば)1クラス1担任ではなく、15人に対して1人くらいの目安にして欲しいくらいです。 どうか、文部科学省が定める生徒に対する教員の割合ではなく、現場の意見からの割合にして欲しい。
87	牧の原4丁目ですが、滝野中もまだまだ人数増加が今後も予想されるとお母さん方の不安を耳にしています。 中学は学区も端っこなので、通学時間など、 子供の体力や往復時の安全を考えると、中間エリアに学校、分校?などがあると助かるよね...と。 不審者情報も定期的に流れてきますし、不安と心配でいっぱいです.. 牧の原エリアの今後もご検討いただけるとありがたいです。
88	新しい学校に途中転入した場合、小中一貫校で学んでる方との差は教科によってはでてしまうのか？ 英語教育の詳しい内容を知りたい もし通学学区圏外の生徒が多数転入を規模した場合は抽選になるのか？ 期待と希望と色々な思いがあります 今後はどの中学校も増加していくと思うので、どの中学校も充実した生活が送れるようご配慮頂きたい
89	中学も足りなくなると思いますが、高校も公立1校というのはいかがかなものかと思えます。ぜひ印西市に有名私立中高を誘致していただけるとありがたいとおもいます。うちの子は中学から受験させるつもりです。
90	既に兄弟が通い始めている家庭にとっては転校できたとしてもなかなか難しい選択肢かなと思います。
91	やはりお友達がたくさんいる今の学校がいいとの子供達の意見でした。 中学は自転車で行けるならよかったなあとの事でした。
92	開校の時点で、中学2年生です。 途中からの転校にあまりメリットを感じません。

自由意見(牧の原小学校区)

93	<p>後期課程より希望します。理由として、本来ならば牧の原小学校の仲間とともに滝野中学校へ進めるはずでしたが、一部のみ西の原中学校へ区域変更があったためです。ほぼ知らない子ばかりで大規模の西の原中学校に進むよりは、規模を抑えた新しい学校に進みたいと考えます。</p> <p>また、464号線の横断が色々な学区で通学区域審議会にて懸念とされるのに、なぜ西の原中学校に進む牧の原3丁目や草深の子達はその懸念から漏れるのでしょうか。さらに、分離新設の検討の際も、友達と離れてしまうから中学校は増築といった意見もあったと認識しています。分離よりも、中学校区の一部区域変更により、ほんの少しの子だけ違う中学校というのが悲しく思いませんか。</p> <p>区域変更された一部地域の子どもたちにも、滝野中学校や東の原義務教育学校と、選択肢を増やしてほしいです。どうかご検討の程よろしく願っています。</p>
94	<p>牧の原小学校が一番近い 4丁目がそちらはありえない</p>
95	<p>牧の原小学校区(3丁目、4丁目)側も中学校が近くにない。こちら側の建設も期待しています。</p>
96	<p>親としては通学することもありかなとは思いますが、本人は今と変えたくないとのこと。</p>
97	<p>滝野中学校、西の原中学校、新設される東の原義務教育学校の学生数が均一になるように中学の学区の適正な再編成の検討も考えてほしい</p>
98	<p>通学希望だが、徒歩では遠すぎる</p>
99	<p>牧の原4丁目、5丁目からだと小学生には遠すぎる。</p>
100	<p>義務教育学校の新設を進めていただきありがとうございます。5年前に印西に越してきて大変満足していますが、小中学校問題(原小、西の原中学区)だけとても不安に思っていました。不安が解消され、安心して子育て出来ること、大変感謝しております。</p>
101	<p>新しい学校なので、体制や先生方の団結力、通学路の安全面に不安があるため、検討させていただきたいです。</p>
102	<p>親は行かせたいと思うが、子供が環境が変わるのが嫌で行きたくないと言っている</p>
103	<p>兄弟で別の学校に通う事は可能なのでしょうか？ そういった疑問点をクリアにしてから、決定していきたいと考えております。</p>
104	<p>市の方で、丁目で振り分けしてほしい。同じ町内で、新学校に行く子と牧の原小に行く子がいるのは、精神上望ましいとは思えない。 人数としても、牧の原小が今後過大規模校になってしまうのが見えているのだから、そうならないように、人数を把握して振り分けてもらったほうが良い。</p>